
Mitgliederversammlung des Fördervereins Städt. Altenpflegeheim St. Elisabeth 
 
Donnerstag, den 30.November 2023 

Die Mitglieder des Fördervereins des Städtischen Altenpflegeheim St. Elisabeth trafen sich zu 

ihrer 13. Jahreshauptversammlung am Donnerstag, den 30.November 2023 im großen 

Schlosssaal des Rathauses. Vereinsvorsitzender Herbert Winkler begrüßte die Anwesenden, 

die trotz widriger Wetterverhältnisse recht zahlreich gekommen waren. Nach der Totenehrung 

und Grußworten seitens der Heimleiterin Tanja Herrmann berichtete Winkler über die 

Bemühungen, die vom Vereinsvorstand unternommen worden sind, um Kontakte zwischen 

Schulen – insbesondere der Realschule im Schulverbund Laucherttalschule – und dem 

Altenpflegeheim herzustellen, um für die Ausbildung zu Pflegeberufen in den Schulen zu 

werben. Die sonstigen Aktivitäten seien 2022 coronabedingt überschaubar gewesen, sind aber 

2023 wieder angelaufen (Senioren-Kino, Vatertagnachmittag, Seniorenausflug, Mithilfe beim 

Sommer- und Herbstfest, Ehrenamtsfest). 

Danach informierte Stadtkämmerer Siegfried Hagg in Vertretung des erkrankten Bürger-

meisters sehr ausführlich über den aktuellen Planungsstand des Altenpflegeheimneubaus und 

warum die Vorentwurfsplanung über 8 Monate ins Stocken geraten ist. 

Unser langjähriger Kassierer legte ein letztes Mal seinen Finanzbericht dar und nachdem 

Kassenprüfer Reinhold Baumann ihm wieder eine einwandfreie Beleg- und Kassenführung 

bescheinigte, wurde er sowie der gesamte Vorstand einstimmig entlastet. 

Das Amt des Kassierers, das Eugen Reiner seit der Gründung des Vereins innehatte, konnte 

durch Volker Schneider neu besetzt werden. Herbert Winkler bedankte sich im Namen des 

Vorstands und aller Vereinsmitglieder bei Eugen Reiner für die jahrelange außergewöhnlich 

gute Betreuung der Vereinskasse und sein großes Engagement, der dem Verein als Mitglied 

weiter verbunden bleibt.  

Der stellvertretende Bürgermeister Karl Heinz Hebeisen nahm dann die Neuwahlen zur 

Vorstandschaft vor. Die anwesenden Mitglieder wählten einstimmig: 

Vorsitzender: Herbert Winkler, stellv. Vorsitzender: Kurt Schäfer, Kassierer: Volker Schneider 

(neu), Schriftführer: Ewald Thiel, Beisitzer: Josef Sauter, Richard Leisch und Gerlinde Hack. 

Herbert Winkler versprach eine weitere gute Zusammenarbeit mit dem Heim, die dem Wohle 

der Heimbewohnerinnen und Heimbewohner, aber auch zum Wohl aller im Heim Beschäftigten 

dient.  

Da es zum Schluss keine weiteren Wortmeldungen gab, konnte die Versammlung gegen 20:30 

Uhr geschlossen werden.  

 
 


